

Fecha: 07-03-2023

Visitas: 217.848

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Red Gol

Título: nueva constitución Nuevo proceso constitucional elige a su presidenta ¿Quién es Verónica Undurraga?

Link: <https://redgol.cl/tendencias/Nuevo-proceso-constitucional-elige-a-su-presidenta-Quien-es-Veronica-Undurraga-20230307-0051.html>

Conoce el perfil de la presidenta de la Comisión de Expertos en el nuevo proceso constituyente. <p>Comenzó a funcionar el nuevo proceso constituyente con el que se busca lograr una nueva Carta Magna.

Este lunes la Comisión Experta de designados a dedo por el Congreso inició su trabajo y ya se informó que existe un acuerdo para que la instancia sea presidida por Verónica Undurraga (ind-PPD), mientras que el vicepresidente será Sebastián Soto, designado por Evópoli.

<p><h>¿ Quién es Verónica Undurraga?</h> Undurraga es abogada de la Universidad de Chile, magíster en Derecho de la Universidad de Columbia y doctora en Derecho de la casa de Bello. Su carrera política la inició a los 20 años militando en el Partido por la Democracia y, pese a que nunca renunció al partido, tampoco se reinscribió dentro del bloque político.

nueva constitución Nuevo proceso constitucional elige a su presidenta ¿Quién es Verónica Undurraga?

martes, 7 de marzo de 2023. Fuente: Red Gol



Conoce el perfil de la presidenta de la Comisión de Expertos en el nuevo proceso constituyente. Comenzó a funcionar el nuevo proceso constituyente con el que se busca lograr una nueva Carta Magna. Este lunes la Comisión Experta de designados a dedo por el Congreso inició su trabajo y ya se informó que existe un acuerdo para que la instancia sea presidida por Verónica Undurraga (ind-PPD), mientras que el vicepresidente será Sebastián Soto, designado por Evópoli. La abogada y doctora en derecho tiene 55 años y fue contactada por el senador Ricardo Lagos Weber, para participar del órgano. ¿Quién es Verónica Undurraga? Undurraga es abogada de la Universidad de Chile, magíster en Derecho de la Universidad de Columbia y doctora en Derecho de la casa de Bello. Su carrera política la inició a los 20 años militando en el Partido por la Democracia y, pese a que nunca renunció al partido, tampoco se reinscribió dentro del bloque político.